

Sambang Komunitas Warga dan Memberikan Himbauan Kamtibmas Tentang Pilkada Serentak 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID

Sep 9, 2024 - 12:31



Pada hari Senin, 09 September 2024, pukul 10:30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, Bripka Gilman Irawan dari Polsek Kiarapedes, Polres Purwakarta, melakukan kegiatan sambang komunitas warga di Kampung Ciheulang, RT.007 RW.004, Desa Margaluyu, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan edukasi kepada warga terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024.

Dalam sambutannya, Bripka Gilman Irawan menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif selama tahapan Pilkada berlangsung. "Saya mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga ketenangan dan kerukunan, serta tidak mudah terpancing oleh isu-isu provokatif yang dapat memecah belah persatuan. Mari kita bersama-sama menciptakan Pilkada yang aman, damai, dan sejuk," ujar Bripka Gilman.

Beliau juga mengingatkan masyarakat agar tidak terlibat dalam kegiatan politik uang atau "money politics" yang dapat merusak integritas demokrasi. "Jangan terpengaruh oleh iming-iming materi dari pihak yang tidak bertanggung jawab. Hak suara Anda adalah amanah untuk memilih pemimpin yang terbaik dan berintegritas," lanjutnya.

Selama kegiatan berlangsung, Bripka Gilman Irawan juga menerima berbagai pertanyaan dari warga terkait Pilkada, seperti mengenai prosedur pemilihan dan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam proses demokrasi ini. Warga menyambut baik kegiatan ini dan menyampaikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Kiarapedes dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan ketertiban selama Pilkada Serentak 2024. Selain itu, diharapkan himbauan ini dapat meminimalisir potensi konflik serta menjaga suasana kondusif di wilayah Kecamatan Kiarapedes.